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BARCELONA / Narbona confirma que «estamos 
entrando en el tercer año de sequía grave» 
EFE/BARCELONA 

 
La ministra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, ha señalado que «estamos entrando en 
un tercer año de sequía» que afecta 
especialmente a Andalucía, Murcia y Valencia , 
concretamente a las cuencas del Guadalquivir, 
Júcar y Segura. 
 
En la rueda de prensa ofrecida tras la celebración 
de la Conferencia Sectorial sobre Medio 
Ambiente, ha recordado que se mantiene en 
vigor los decretos referidos a las cuencas del 
Ebro, Tajo y Guadiana que prevén la adopción de 
medidas si es necesario. La ministra ha añadido 
que desde febrero de 2005 se han invertido 600 
millones en obras de emergencia para afrontar la 
sequía en las comunidades de Murcia y 
Valencia , y ha destacado el papel de la 
reasignación de caudales aplicadas en algunas 
zonas para paliar los daños provocados en la 
agricultura por la falta de lluvia. 
 
Destacó que los incendios forestales registrados 
este año en España han calcinado menos 
hectáreas que en 2001 y 2003, pese a la oleada 
de siniestros registrada en Galicia, durante la 
presentación del informe elaborado por el MMA 
sobre este asunto. 
 
El Ministerio de Medio Ambiente y las 
autonomías han acordado en la conferencia 
sectorial celebrada en Barcelona implicar a los 
sectores sociales que realizan actividades en los 
ríos y evaluar la eficacia de las medidas a aplicar para combatir la presencia del mejillón 
cebra detectada en algunos ríos. 
 
Eficacia 
 
Según ha indicado la titular de Medio Ambiente, Cristina Narbona, en rueda de prensa 
ofrecida junto al conseller de Medio Ambiente de la Generalitat, Francesc Baltasar, «no 
ha sido posible el avance en la eficacia de las medidas a escala internacional». Para 
mejorar la eficacia de las medidas que puedan adoptarse, se buscará la implicación de 
los sectores que realizan actividades de pesca o de transporte en las cuencas fluviales 
en todas las comunidades autónomas, no sólo en las bañadas por los ríos Ebro y Júcar, 
donde se ha detectado la presencia del molusco. La ministra ha anunciado la necesidad 
de establecer una línea de actuación europea para hacer frente al problema que 
pasaría por la puesta en común de las experiencias de otros países en torno a este 
molusco en los ríos. 

GESTIÓN. Narbona y Baltasar, ayer, en 
Barcelona. / EFE 
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